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 السماح: لن أترشح لرئاسة اتحاد السباحة

متابعة: مسعد عبد الوهاب

نف سلطان سيف السماح، رئيس مجلس إدارة اتحاد السباحة وكرة الماء والغطس، ما تردد عن أنه عدل عن قراره
الذي أعلنه ف وقت سابق بأنه لن يترشح لرئاسة الاتحاد للدورة الجديدة الممتدة حت عام 2024، معرباً عن أمنياته

بالتوفيق لمجلس الإدارة الجديد ف مواصلة مسيرة السباحة والألعاب المائية الإماراتية والوصول بها إل الطموحات
المرجوة، كما حسم الجدل الدائر حول إجراء انتخابات تشيل الإدارة الجديدة العالقة منذ أكتوبر من العام المنصرم

.2020، بالتأكيد عل أن الانتخابات ستجرى قبل نهاية العام الجاري وبسقف زمن نهاية ديسمبر المقبل

جاء ذلك ف تصريحات أدل بها السماح ل«الخليج الرياض» قاطعاً بأنه لن يخوض الانتخابات بقوله: «لن أترشح،
.«وأتمن التوفيق لمجلس الإدارة القادم ف تقديم الأفضل

وبخصوص انتخابات تشيل مجلس الإدارة الجديد للاتحاد، قال:«تم تشيل لجنة انتخابات محايدة من خارج الجمعية



.«العمومية، وستقوم بالإعلان عن الموعد الجديد لإجراء الانتخابات بسقف زمن نهاية شهر ديسمير المقبل

وكان السماح كرم ف الحفل الذي أقامه اتحاد السباحة ف فندق إنتركونتننتال فستيفال سيت دب ضمن الاحتفالات
بعيد الخمسين رؤساء وأعضاء مجلس الإدارة السابقين واللاعبين أصحاب الإنجازات، ومن أبرز الشخصيات الت تم

تريمها تقديراً لعطائها الإداري للعبة ف الفترة الماضية خالد عيس المدفع الأمين العام المساعد للهيئة العامة
للرياضة، وفوزية حسن بن غريب وكيل الوزارة المساعد لقطاع العمليات المدرسية ف مؤسسة التعليم المدرس نائب

.رئيس اتحاد السباحة سابقاً، والقطب الوصلاوي خميس سالم، وعدد من أقطاب سباحة الإمارات ف أندية الدولة
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